
Кировчане переплатили более 300 млн рублей из-за незаконно 
принятых постановлений администрации

На зарплаты председателям комитетов Кировского ОЗС может 
потребоваться  дополнительно 1 млн 85 тыс. 800 рублей в год

Метят в «профессионалы»

стр. 328 июня состоялось заседание президиума Генсовета партии «Единая Россия», 
на котором на должность секретаря политсовета Кировского отделения 
«ЕР» был рекомендован депутат Госдумы Олег Валенчук. Правда, никаких 
официальных документов кировским единороссам еще не поступало.

Кировчан «нагрели» на горячей воде
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Слободскому  
вернут водку
Руководство завода заявило 
о намерениях получить лицензию 
и возобновить производство 
на ОАО «Слободской СВЗ».

 cтр. 5

Подозреваемых 
в убийстве 
Черепанова проверят 
на полиграфе
Следствие приступило к допросу 
подозреваемых в гибели 
Александра Черепанова.

 cтр. 18

Фарафонова 
задолжала 
за «кошмар»
Пострадавшие в трагедии 
на Комсомольской вот уже 
два года не могут получить 
с кировской адвокатессы 
Елены Фарафоновой деньги 
за моральный ущерб.
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Верзилина: 
«Прогнозов об итогах 
выборов в Госдуму 
строить не будем»
27 июня прошло первое 
организационное заседание 
избирательной комиссии 
Кировской области обновленного 
состава.
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«ЕР» смЕнили
  РулЕвого


